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Beratungs∙stellen und Hilfs∙dienste 

 

           

  

In Speyer gibt es ein großes Angebot an Beratungs∙stellen und 

Hilfs∙diensten. 

Wir haben hier für Sie eine Liste gemacht. 

 

Wohlfahrts∙verbände und Vereine 

 Arbeiter-Samariter-Bund , Birkenweg 63 b, 0 62 32 – 64 04 62 

 Arbeiter∙wohlfahrt, Gutenbergstr,11, 0 62 32 – 2 43 11 

 Caritas∙verband, Nikolaus-von-Weis-Str.6, 0 62 32- 20 90 

 Deutsches Rotes Kreuz, Karl-Leiling-Allee 5, 0 62 32-60 02 19 

 Diakonisches Werk, Karmeliterstr.20, 0 62 32 – 66 40 

 Die Johanniter, Karolingerstr. 2-4, 0 62 32 1 0091 55 
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Noch mehr Adressen 

 Ambulantes-Hilfe-Zentrum,  Pflege∙dienst bei Ihnen zuhause, 

Bahnhofstr.39, 0 62 32 – 6 72 40 

 

 Caritas Zentrum mit verschiedenen Beratungs∙angeboten 

(Sozial∙beratung, Schwangerschafts∙beratung, 

Erziehungs∙beratung, Ehe∙beratung, Lebens∙beratung, 

Sucht∙beratung, Kinder∙schutz∙dienst) 

Ludwigstr. 13 a, 0 62 32 – 20 91 12 

 

 Sozial∙kauf∙haus (Gebraucht∙waren) 

Friedrich-Ebert-Str. 2 b, 0 62 32 – 29 40 65 

 

 Haus der Diakonie, Ludwigstr.30 

- Familien∙hilfe, Kinder und Jugendliche , 0 62 32 – 66 42 99 

- Schuldner∙beratung, 0 62 32- 66 41 80 

- Sozial∙beratung, Lebensberatung; 0 62 32 – 66 41 80 

- Ausländer∙beratung und Aussiedler∙beratung, Karmeliterstr. 20,      

  0 62 32 – 66 41 01 

 

 Diakonissen Speyer-Mannheim, Ludwigstr.30, 0 62 32 -9 19 49 90 

Erziehungs∙beratung 

 

 Evangelische Heim∙stiftung Pfalz, St.Klara-Kloster-Weg 7, 

0 62 32 – 60 06 21 

Berufs∙begleitender Dienst im Arbeits∙leben 

 

 Förder∙verein Kinder∙notarzt∙wagen, Maria Angel, 

0171- 1 41 12 64 

 

 Frauen∙beauftragte, Rathaus, Maximiliansstr.100,                           

0 62 32 – 14 27 91 

 

 Frauen∙selbsthilfe nach Krebs,  Monika Willeke 062 32 – 2 43 45 

Frauen∙selbsthilfe nach Krebs, Abend-Aktiv,  

Manuela Schurhammer, 0 62 36 -69 55 07 
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 Gemeinde-psychiatrisches Zentrum des Pfalzkinikums, 

Tages∙stätte und Betreuung von Menschen mit seelischen 

Erkrankungen, Schustergasse 7- 7a, 

0 62 32 – 98 00 94 

 

 Jugend∙beratung, Drogen∙beratung, Sucht∙beratung NIDRO 

Heydenreichstr.6,  0 62 32 – 2 60 47 

 

 Kinder∙hospiz Sterntaler, Neumühle Dudenhofen, Büro: 06 21-17 

82 23 30; Begleitung sterbender und schwerst∙kranker Kinder 

 

 Krebs∙gesellschaft Rheinland-Pfalz, Beratung Schwerdtstr. 2,  

06 21 – 57 85 72 

 

 Lebens∙hilfe Speyer-Schifferstadt, Herdstr.1, 0 62 32 – 60 00 70 

Freizeit, Arbeit, Wohnen, Therapie für Menschen mit 

Behinderungen 

 

 Malteser Hilfs∙dienst, Alter Postweg 1, 0 62 32 – 60 04 40 

Pflege∙dienst  bei Ihnen Zuhause, Fahr∙dienst, Haus∙notruf, 

Essen∙bring∙dienst 

 

 Metis, Pflege∙dienst bei Ihnen Zuhause, Obere Langgasse 13,       

0 62 32 – 81 61 20 

 

 Ökumenische Sozial∙station, Schererstift, Kleiner Gailergasse 3,     

0 62 32 – 6 04 70  

Pflegedienst bei Ihnen Zuhause, Begleitung sterbender und 

schwerst∙kranker Menschen 
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 SKFM – Betreuungs∙verein, Beratungs∙stelle für alle Fragen rund 

um die gesetzliche Betreuung und Vorsorge∙vollmachten 

Nikolaus-von-Weis-Str. 6; 0 62 32 – 10 01 20 12 oder  

0 62 32 – 10 01 20 11 

 

  Sozial-psychiatrischer Dienst der Kreis∙verwaltung 

Beratung für Betroffene und Angehörige von seelischen 

Krankheiten 

Europaplatz 1,  67 063 Ludwigshafen 

06 21 – 59 09 22 11 

 

 Weisser Ring, Hilfe für Opfer von Straf∙taten, 

0 61 31 – 8 30 30 

 

 Pro Familia (Sexual∙beratung und Beratung bei 

Schwangerschafts∙konflikt) 

06  21 – 92 10 20 30  

 

 Frauenhaus (Bei Gewalt gegen Frauen) 

0 62 32 – 2 88 35 

 

 Frauen und Mädchen-Notruf (bei sexueller Gewalt) 

0 62 32 – 2 88 33 
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